

S. 6.04

Lieber Franz,

herzlichen Dank für die nette Einladung zum Klarentreffen. Sie liegt auf meinem Schreibtisch, leider kann ich in Moment noch nicht sagen, ob ich kommen kann. Falls ich grad in Wien bin, bin ich selbstverständlich dabei. Obwohl ich nun seit 4 Jahren nicht mehr berufstätig bin, bin ich mit meinen Aufgaben ziemlich ausgelastet. Na ja, so wirds auch meisten von Euch wohl auch gehen, die Sorgen um die Kinder breuen nicht mehr so sehr, jetzt gehts um die noch verbliebenen Eltern(teile), die auch der Hilfe bedürfen. Auf jeden Fall wünsche ich Euch allen ein frohes Beisammensein und ein stilles Gedenken der guten Klarente. Eure Gigi

